

Adventsbrief



Für die Erziehungsberechtigten:

Willkommen zum 3. Adventsbrief der Innovationspfarrstelle "Mit Gott groß werden!" der Kirchengemeinde Oldenburg. Wer den ersten verpasst hat: Unter dem QR-Code finden sich alle Briefe, dazu eine Fassung in Englisch. Gerne darf das Material geteilt werden.

Noch eine schöne Adventszeit, Pfarrerin Meike Melchinger

Geschichte:

Endlich kommt mein großer Auftritt!

Heimlich habe ich geübt - habe über Tag, wenn die Sonne so hell schien, dass man mein Licht sowieso nicht sehen konnte, mich aufgebläht.

Ungefähr so! (*Backen aufblasen*) - Damit ich größer werde!

Und dann habe ich gestrahlt mit meiner ganzen Leuchtkraft! (*ganz breit lächeln*) - kannst du das auch? Zeig doch mal...

Endlich ist es soweit!

Ich darf leuchten und strahlen.

Aber halt, ich bin ja noch gar nicht in Position. Ich muss ja erst noch zur richtigen Stelle.

Nicht auszudenken, wenn ich am falschen Ort geleuchtet hätte!

Das wäre so, wie wenn alle statt zur Eisdielen Kläranlage gegangen wären.

Oder statt zum Erdbeerfeld auf dem Brokkolifeld gelandet wären.

Also, fix auf die richtige Position und dann leuchte ich mal was das Zeug hält.

Heller als die beste Beleuchtung überhaupt.

Ich bin ein einziges Leuchtschild, wie ein großer Pfeil am Himmel, der schreit: "Hierher!"

Und tatsächlich, kaum stehe ich in Position, direkt über Bethlehem, einer kleiner Stadt im Nirgendwo auf dem Weg von Jerusalem nach Ägypten, da höre ich es singen.

Oh wie wunderbar, da strahle ich noch heller und leuchtender als vorher.

Denn die Engel singen ganz wundervoll.

Von einem Kind, das Frieden bringt, das zeigt, wie sehr Gott die Menschen liebt.

Und ich, ich darf den Weg zu diesem Kind leuchten.

Magst du mit leuchten?

Weißt du noch, wie das ging?

(*sich gegenseitig ganz breit anlachen!*)

Und wenn du magst, probieren wir mal aus, ob wir auch schön singen können, wie Engel.

(*wer es kennt, gleich vorsingen*)

Hört der Engel helle Lieder klingen das weite Feld entlang,

und die Berge hallen wider von des Himmels Lobgesang:

Gloria in excelsis Deo, Gloria in excelsis Deo.

wer es nicht kennt, hier:



MIT GOTT GROß
WERDEN!



Bastelidee:

Die hier abgedruckten Figuren anmalen (Holzstifte oder Filzstifte), dann ausschneiden. Anschließend auf Zeitung oder Zewa-Papier legen und vorsichtig mit Speiseöl bestreichen. Trocknen lassen. Mit Klebestreifen an die Fensterscheibe zu den anderen kleben.

